

URBANITÉS

DÉBATS PUBLICS AUTOUR DU THÈME DE LA VILLE

Organisation: sia section vaud / Programme complet: www.vd.sia.ch

MANGER OU BÂTIR, FAUDRA-T-IL CHOISIR ? LA VALEUR DU SOL

LUNDI 30 MARS 2015, 18H30

au **forum d'architectures, lausanne**

Av. Villamont 4, Lausanne

Intervenants

FRANÇOIS FÜLLEMANN

Responsable de la protection des sols, DGE, Etat de Vaud

JEAN-PIERRE CLÉMENT

Ex-responsable de la protection des sols sur les chantiers, OFEV

AURÈLE JEAN PARRIAUX

Professeur EPFL, géologue et hydrogéologue conseil

Modérateur

ALAIN OULEVEY

Ingénieur civil EPFL, De Cérenville Géotechnique
Président de la SIA Vaud

Devant l'ampleur des grands chantiers passés, présents et à venir, nombre de badauds s'amassent devant un trou béant.

Nouvelle plaie dans notre écorce terrestre déjà si souvent blessée ? Si souvent infectée ? Indépendamment de la valeur foncière du terrain attaqué, quelle est la valeur de notre sol ?

Valeur agricole ? Valeur des matériaux extraits ?

Le respect de l'environnement naturel impose désormais de planifier soigneusement les atteintes aux sols, en particulier pour les chantiers de grande envergure. De nouvelles directives sont dès aujourd'hui appliquées au milieu d'une législation déjà surabondante...

Quels enjeux les sols représentent-ils pour les individus, pour les sociétés humaines et leurs diverses activités ? Quelles sont les menaces qui pèsent sur cette ressource naturelle ?

En //

Apéritif offert par
les Amis d'Urbanités

sia

société suisse des ingénieurs et des architectes
section vaud